

En dicha fiesta hallábanse también los Tenientes de Alcalde de los distritos del Hospital y de la Universidad Sres. Párraga y Sánchez Cobisa y el concejal madrileño Sr. Fernández Guevara, quienes vinieron expresamente para asistir á tal verbena.

Citar á todos los señores que allí había, sería cosa interminable; baste decir que allí había representaciones de todas las clases sociales de la capital y representantes de la prensa.

Todos los invitados fueron agasajados con esplendidez, mereciendo mil plácemes los señores de Medrano, que tan acertadamente supieron organizar una fiesta que jamás se borrará de la mente de los que á ella asistimos.

Ha sido nombrado verificador de contadores eléctricos de esta provincia D. Natalio Oliveros, individuo del Cuerpo de Telégrafos.

El comandante de Ingenieros D. Luis Urzaiz, ha tenido la desgracia de perder para siempre á su hijo Ramón, precioso niño de 12 años de edad.

Se ha reunido la ponencia de Ministros para tratar de la reorganización de servicios tan comentada desde hace tiempo por toda la prensa española.

Se ha verificado el entierro del Doctor Candela, médico de Cámara de S. M.

Presidíalo en nombre de la Reina un ayudante de su Cuarto Militar, el Doctor Cortezo y todo el Protomedicato de Madrid.

El gran número de personas que han acompañado su cadáver á la última morada, demuestran las grandes simpatías con que contaba el ilustre finado.

Ha sido nombrado inspector de primera enseñanza de Pamplona, nuestro estimado amigo D. Magín Recio.

En las primeras horas de la madrugada del domingo, le fueron robadas en su corral á don Juan José Verda, vecino de Cabanillas, unas dieciocho aves.

El reconocimiento que se hizo en la finca por la Guardia civil, se pudo observar que los ladrones habían llevado á cabo su robo, saltando por las tapias de los corrales inmediatos.

Ayer dió á luz, con toda felicidad, un hermoso niño, la esposa de nuestro querido amigo D. Esteban Carraseo de León, contador de fondos provinciales.

Se halla vacante la Secretaría del Ayuntamiento de Zaorejas, dotada con el sueldo anual de 650 pesetas.

Mañana se celebrarán corridas de novillos en Peñalver y Romanones y el 15, 16 en Millarcos, Trijueque, Ruguilla y Alarilla.

SE VENDE

Un magnífico piano de cola entera en muy buen uso.

Razón, Montemar, 2.

Hoy se ha verificado por la Compañía de Aeroestación una ascensión libre en globo y para tomar parte en ella eran esperados varios jefes y oficiales del cuerpo de Estado Mayor.

Hoy han sido muertos los dos novillos que ayer fueron capeados en el vecino pueblo de Marchamalo. Con esto tendrán fin las fiestas con que el citado pueblo celebra la Natividad de Nuestra Señora.

Ayer salió para Molina nuestro querido y amigo y compañero D. Vicente Ruiz Rojo.

Desde Sigüenza

Sigüenza al día

Mi querido director: Ha pasado el verano de Sigüenza. Ya no se oyen por los espacios de esta Alameda hermosa las alegres canciones del país, ni las picaresecas jotas de la gente del pueblo; ya no se ven discurrir como otros años bajo los farolillos de San Roque las enamoradas parejas, absortas é indiferentes á cuanto les rodeaba. Abandonarán sus paseos el bello sexo de la aristocracia seguntina, con sus elegantes vestidos de crujiente seda, y ni siquiera vendrán ya aquéllas romerías de veraneantes, que convertían nuestra tranquila ciudad en pequeña Babel.

Me siento frente á mi mesa, busco en las páginas de mis libros algo que me libre de esta prolongada neurastenia; empiezo mis crónicas y aguardo con ansia devoradora á que rescuite nuevamente el Sigüenza alegre y vuelvan las bandadas de viajeros huéspedes, y en las claras noches sembradas de estrellas llegue á mis oídos la varonil voz del enamorado manco cantando escondido en la sombra de la reja á los acordes de la clásica jota la alegría toda de sus amores nuevos.

Y nadie podrá impedirme; nadie que cerrando los ojos á las tristezas que me rodean y abriendo mi recuerdo hacia la ciudad que amo, sueñe á la sombra de estos añosos árboles con el cementerio vecino donde están solas las santas reliquias de nuestros antepasados: abandonado el templo de la muerte; abandonado y sólo el sepulcro de mi padre. Con el cementerio vecino y su suelo repleto de cadáveres, donde las emanaciones son constantes, el peligro de infección inminente, y en la lucha de ideas, de lo antiguo con la higiene, de lo severo con lo sano, se escapan de sus vetustos muros el incienso de la fe cristiana recordando que bajo sus piedras y yervas se esconde todo un mundo de recuerdos tristes.

Pero no todo son tristezas: no pueden serlo siempre, para un pueblo que como este se desarrolla y progresa á pasos agigantados, no han terminado aun las obras de recogida de aguas y mejoras en las principales vías y ya se piensa en obras de más importancia. El héroe de estas empresas y el iniciador de estos beneficios es el infatigable Alcalde D. Marcelino Albacete, como presidente de su corporación.

Sigüenza progresa hoy, y no solo no causa vergüenza pensar que los veraneantes han pasado una temporada entre... seguntinos como indica un *antiséptico*, sino que dichos señores lo pasan muy agradablemente entre nosotros.

Quizas muy pronto se vean reconstruidos el cementerio y algunas otras obras de importancia y para llevar á práctica medidas de esta importancia, se reunió ayer la junta de Sanidad para informar al Ayuntamiento. Muy en breve se empleará el oportuno expediente y en contra de opiniones de cronistas á la violeta, renacerá el Sigüenza que todos deseamos.

A más de 400 billetes asciende el número de los expedidos en la Estación para el tren especial que partió de Sigüenza á Calatayud con motivo de la corrida de toros verificada en esta última localidad.

Se está ultimando el informe que la junta de Sanidad ha de entregar al Ayuntamiento con referencia á la construcción del Cementerio nuevo.

A instancias del digno Alcalde presidente y con objeto de escuchar la opinión de personas competentes ha reunido en su despacho á los médicos de la localidad. Son merecedores de alabanza los propósitos del Sr. Albacete y los medios puestos en juego para llevar á cabo tan necesarias mejoras.

En el expreso de ayer ha llegado la bella Srta. Eugenia Gamboa.

Con motivo de la festividad de Nuestra Señora de la Salud, se verificarán el día 15 en Barbatona festividades religiosas y profanas que prometen estar muy concurridas.—P.

VIDA POLÍTICA

El nombramiento de concejales interinos ha traído una marejada espantosa.

Lo que se creía una solución aceptable por las personas de buena voluntad, es desechado hoy por los caciques de las distintas banderías políticas.

La buena armonía que reinaba entre republicanos y liberales parece rota por completo sin que haya esperanzas de nuevo arreglo.

Los liberales no han podido ver con calma la importancia que el elemento republicano tenía en el Ayuntamiento y los republicanos defienden la situación á todo trance.

Los conservadores apercibidos de que su intervención facilita el juego de unos y otros, renuncian el cargo aceptado y ya se sabe que no irán al Ayuntamiento los Sres. Güici y Valles.

Lo que no se ve por ninguna parte es el bien de la Ciudad que es la que sufre los perjuicios y los daños sin que nadie la indemnice de tales quebrantos, debidos á tanta ambición y tanto personalismo.

De seguir así, tendrán que ver las próximas elecciones de Concejales.

La ciudad debía ser campo neutral para las luchas de la política pero lejos de esto la entrada en el concejo se toma como arma para luchar con ventaja en la próxima contienda y se anuncian actitudes que no vacilamos en calificar de imprudentes por parte de unos y otros.

Prueba de ello es que la noticia publicada por nosotros de que el nuevo Ayuntamiento sancionaría los acuerdos tomados por el actual desde la fecha en que fué aceptada la renuncia del alcalde propietario se le ha dado un alcance que en realidad no tenía, diciéndose en algunos círculos que los nuevos iban á fiscalizar y revisar semejantes actos, sin comprender que su carácter de interino no les presta la fuerza moral necesaria para emprender campañas de esa índole.

Igualmente lo prueba la versión que circula con gran insistencia de que dos concejales interinos no tomaran posesión del cargo por carecer de condiciones legales para ello.

Desde el punto de vista en que los partidos políticos miran las cuestiones de interés público, todo tiene explicación.

Las partes contratantes pretenden recabar su libertad de acción y ambas se acusan entre sí, haber faltado á lo pactado.

La verdad es que el pacto del *abrazo* ha resultado esta vez un poquito desigual.

Del nombramiento de Alcalde nada se sabe. El gobierno está dispuesto á nombrar Alcalde en propiedad siendo el agraciado un concejal por elección.

Esto complica más y más la cuestión, pues los interinos no parece estar dispuestos á dejarse presidir por ninguno de los propietarios y dentro de éstos será difícil también designar á persona que dé gusto á todos.

Todas estas dificultades no hubieran nacido si el Ayuntamiento hubiera aplicado al pie de la letra el art. 49 de la ley municipal, y tan pronto como aceptó la renuncia hubiera procedido á elegir Alcalde como el citado artículo ordena.

La facultad que en el mismo se establece en favor del poder ejecutivo, no excluye que el Ayuntamiento elija de su seno el Alcalde, pues el poder ejecutivo puede hacer uso ó no de lo que con carácter potestativo determina la ley en su obsequio.

Esto no prueba más, sino que la ley es mucho más liberal que los encargados de aplicarla.

REGISTRO CIVIL

Desde el día 6 al 10 de Septiembre se han inscrito las siguientes:

DEFUNCIONES

Pío Laria Badillo, un año, coqueluche; Caseta, núm. 34, de la vía férrea.

MATRIMONIOS

Aquilino Buendía de Luis con Patricia Josefa Díaz García; Félix Esteban Rojo y Fernanda Enriqueta Martín Pradillo.

ÚLTIMA HORA

POR TELÉGRAFO

(DE NUESTRO CORRESPONSAL ESPECIAL)

Telegrama núm. 3.152

Madrid, 10-10

Marcha del Stein

Ha estado en el Palacio de Miramar á despedirse de S. M. la Reina la oficialidad del barco de la marina de guerra alemana Stein, que se hallaba en el puerto de San Sebastián.

Todos van muy agradecidos á las autoridades de la capital guipuzcoana por los obsequios que de ellas han recibido y las fiestas que en su honor se han organizado.

Telegrama núm. 3.153

Madrid, 10-11

Licencia

Se ha concedido prórroga de dos meses á la licencia que para San Sebastián, Bilbao, Logroño y Burgos disfruta el segundo Teniente alumno de la Academia de Ingenieros D. Eliseo García Santos.

Telegrama núm. 3.154

Madrid, 10-13

Estado de Mac-Kinley

Recíbense telegramas de Londres notificando que el Presidente de la República de los Estados Unidos Sr. Mac-Kinley ha sufrido algún recargo en la fiebre, sin variar por eso las condiciones generales del enfermo.

Los Médicos siguen confiados en que el herido podrá salvarse.

Telegrama núm. 3.155

Madrid, 10-16

Soldados con Licencia

Se ha dictado una disposición, por la que se ordena á todos los cuerpos y unidades activas del Ejército remitan en el plazo de tres días al Ministerio del ramo una relación de las clases é individuos de tropa que se encuentran disfrutando de licencia ilimitada y se hallan dentro del tercer año de servicio en filas.

Telegrama núm. 3.198

Madrid, 10 15'35

Nombramiento

Ha sido nombrado Ayudante de esa Academia de Ingenieros el primer Teniente D. Emilio Anel.

El ministro de la Guerra

El general Weyler, ministro de la Guerra, sale mañana para el Escorial.

El viernes llegará á San Sebastián donde ofrecerá sus respetos á S. M. la Reina y el sábado saldrá para Andalucía, sin pasar por Guadalajara, no visitando por ahora esa población.—Ese.

ASESINATO EN ALBARES

Las primeras noticias

Anoche á última hora circuló el rumor de que en los Centros oficiales se tenían noticias de un horrible asesinato cometido en Albares y del que había sido víctima una persona de la familia del actual Alcalde de dicho pueblo D. Cándido Pérez Labrador.

Inmediatamente procuramos obtener amplia información, y en el Gobierno civil pudimos confirmar la exactitud de la noticia, si bien allí se carecía de detalles.

En la mañana de hoy telegrafiamos á nuestro corresponsal en Pastrana, rogándole enviase con urgencia un propio al lugar del suceso, con objeto de adquirir todos cuantos detalles se relacionaran con tal atentado.

Anticipándose á nuestros deseos nuestro activo corresponsal Sr. Bachiller, había ya tomado las medidas necesarias para que LA REGIÓN tuviese hoy la información más completa de todo lo sucedido.

A la hora de entrar en máquina el presente número, recibimos el siguiente telegrama:

Telegrama núm. 171

Pastrana 10-15'40

El Hecho

El día 8 del actual, á las cuatro de la tarde y con motivo de la fiesta religiosa que se celebraba en Albares, se encontraban en la iglesia parroquial el reputado médico y actual Alcalde de la localidad D. Cándido Pérez Labrador con toda su familia, excepción hecha de su hija mayor, que habíase quedado en la casa para su cuidado.

Aprovechándose de la ausencia, Francisco Durán Giménez penetró en la morada del Sr. Labrador y encontrando sola á la joven, debió intentar favores incompatibles con la honradez acrisolada de la víctima, y ciego de ira ante la heroica resistencia de la virtud, dióla muerte de una manera ignominiosa, puesto que casi la seccionó la cabeza del resto del cuerpo.

El presunto autor

Todas las sospechas recaen en el citado Francisco Durán Giménez, de 27 años de edad, soltero, de oficio pastor, que servía en casa del padre de la víctima.

Dicho sugeto ha desaparecido del pueblo, ignorándose á la hora en que telegrafío dónde pueda encontrarse.

El Juzgado

Tan pronto como tuvo noticia del suceso el celoso y entendido Juez de primera instancia de este partido, salió para Albares á instruir las primeras diligencias.

Impresión general

Las simpatías que justamente goza la familia de D. Cándido Pérez Labrador, se ha puesto de manifiesto por todas las clases sociales, que protestan enérgicamente del brutal atentado de que ha sido víctima una virtuosísima joven que á los diez y ocho años ha muerto mártir, defendiendo su honor.—B.

Llamamos la atención de nuestros lectores sobre la amplia información del gravísimo suceso ocurrido en el pueblo de Albares y del cual ha sido víctima una agraciada joven hija de nuestro estimable amigo Sr. Pérez Labrador.

Las circunstancias del criminal atentado, interesante profundamente á la opinión, atraen, para el desgraciado padre é ilustrado médico, el respeto de todos y públicamente hacemos constar la indignación y pena que nos ha producido la grandísima desgracia que aflige á nuestro querido amigo.

MERCADOS

El mercado se mantiene sin variación alguna digna de mención.

Mercado de la capital

Trigo, no hubo transacciones; cebada, 23 reales fanega; avena, 14 y 17 id. fd.; Patatas, 1'15 y 150 pesetas arroba; Huevos 1'05 y 1'15 pesetas docena.

Mercado de Valladolid

(DE NUESTRO CORRESPONSAL ESPECIAL)

Telegrama núm. 478

Valladolid, 10-12'15

En los almacenes se han cotizado hoy 500 fanegas de trigo al precio de 45'50 las noventa y cuatro libras y por el Canal entraron 1.500, que se pagaron á 44'50 la fanega del mismo peso.

COCINA DE LA REGION

CAPÓN COCIDO

Después de haberlo chamuscado, destripado y vueltas las patas, se frota con zumo de limón, se envuelve en lonjas de tocino y se pone en la cazuela con cebollas, zanahorias, tocino menudo, desperdicios de ternera, sal y pimienta, todo ello mojado con caldo y se deja cocer á fuego lento.

Servirlo con su propia substancia, á la que se añadirá un poco de sal.

DR. ZAMPA.